

ANSPRECHPARTNER

Kerckhoff-Klinik GmbH

Frau Melanie Lange

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Benekestraße 2-8

61231 Bad Nauheim

Telefon: +49 60 32. 9 96 69 52

E-Mail: presse@kerckhoff-klinik.de

www.kerckhoff-klinik.de



KERCKHOFF
KLINIK

Bad Nauheim, 19.04.2022

PRESSEMELDUNG

Neue Pflegeleitung in der Kerckhoff-Klinik

Diplom-Pflegewirtin Bettina Pfaff-Degenkolb setzt innovative Impulse in Sachen Pflege

Frischer Wind in der Pflege: Am 1. April hat Frau Bettina Pfaff-Degenkolb die Position der Pflegedirektorin an der Kerckhoff-Klinik übernommen. Die neue Leitung verfügt über exzellentes Know-how in der Krankenpflege und hervorragende Expertise als Pflegemanagerin, davon viele Jahre in leitender Funktion.

Für die neue Pflegedirektorin ist der Wechsel an die Kerckhoff-Klinik in vielerlei Hinsicht etwas ganz Besonderes: „Die Kerckhoff-Klinik genießt einen hervorragenden nationalen und internationalen Ruf als Leuchtturm medizinischer Forschung und Lehre sowie qualitativ-hochwertiger Patientenversorgung. Ich bin stolz darauf, jetzt Teil dieser renommierten Klinik zu sein.“

In der Bad Nauheimer Schwerpunktambulanz für Herz-, Lungen-, Gefäß- und Rheumaerkrankungen mit eigenem Reha-Zentrum auf dem Campus arbeiten vergleichsweise sehr viele hoch-qualifizierte Fachpflegekräfte auf den Normal- und Intensivstationen, um die teilweise schwerkranken Patientinnen und Patienten gut zu pflegen.

Bettina Pfaff-Degenkolb wechselt nach 8 Jahren als Klinikpflegedienstleitung aus einer Klinik im Rhein-Main-Gebiet an die Kerckhoff-Klinik. Zuvor sammelte die 56-Jährige einige Jahre Erfahrung als Mitarbeiterin in der Pflegedirektion.

Neue Ansätze, Ideen und Impulse

Ziel der neuen Leitung ist es, das sich zukünftig alle Pflegenden noch besser auf ihre Kernaufgaben konzentrieren und im Sinne einer modernen Pflege weiterentwickeln können. Durch ihre dafür geplanten Maßnahmen wünscht sie sich eine noch höhere Mitarbeiterzufriedenheit, die sich in Begeisterung und Spaß an der täglichen Arbeit widerspiegelt, um positive Auswirkungen auf die Qualität der Arbeit und die Zufriedenheit der Patient:innen zu erzielen. „Meine Mitarbeitenden sollen mit Freude zur Arbeit kommen und diesen Job auch genießen können. Gleichzeitig möchte ich, dass sich unsere Patient:innen jederzeit willkommen und bestmöglich versorgt fühlen.“

Ein weiteres Hauptaugenmerk neben der Personalbindung liegt auf der Personalgewinnung. „Ich habe selbst viele Jahre Patientinnen und Patienten gepflegt

und weiß genau, wie schön das Gefühl ist, einen Menschen gut versorgt zu haben. Daher möchte ich meinen Teil dazu beitragen, möglichst viele Menschen für den Pflegeberuf zu begeistern, Nachwuchs anzusprechen und Quereinsteiger oder Wiedereinsteiger zu gewinnen.“

Dass der Pflegeberuf auch schwere psychische und körperliche Arbeit ist, weiß Frau Pfaff-Degenkolb zu gut. „Nicht nur deshalb ist es wichtig, clevere und flexible Arbeitszeitmodelle anzubieten, um Familie und Beruf zu vereinbaren und gleichzeitig Zeit für einen selbst zu haben, achtsam zu sein und in den Pausen Energie zu schöpfen“, berichtet Frau Pfaff-Degenkolb. „Mir liegt es sehr am Herzen, die bestehenden flexiblen Arbeitsbedingungen weiter auszubauen, so dass unsere engagierten Pflegekräfte lange ihren sinnvollen Beruf ausüben können.“

Lösungsorientierte Arbeitsweise für Stärkung des Pflegebereichs

Für die neue Pflegedirektorin ist das Glas immer halb voll – es gibt für jede Schwierigkeit eine Lösung und Stolpersteine gehören dazu. Besonders wichtig ist es ihr daher, schnellstmöglich Vertrauen zu ihrem Team aufzubauen und sicherzustellen, dass ihre Mitarbeitenden auch bei Fragen und Nöten immer zu ihr kommen können.

„Mit Frau Pfaff-Degenkolb haben wir eine sehr erfahrene und kompetente Pflegedirektorin für die Kerckhoff-Klinik gewinnen können. Sie verfügt über umfangreiche Führungserfahrung und ich bin überzeugt, dass sie die richtigen Impulse für die Weiterentwicklung und Stärkung des Pflegebereichs in unsere Klinik einbringen wird“, erläutert der kaufmännische Geschäftsführer der Kerckhoff-Klinik, Matthias Müller.

„Für unsere Klinik ist Frau Pfaff-Degenkolb als exzellente Pflegemanagerin eine große Bereicherung. Gemeinsam werden wir die großen Herausforderungen, die in der Pflege vor uns stehen, souverän meistern“, unterstreicht der ärztliche Geschäftsführer Prof. Hossein Ardeschir Ghofrani.

Konsequente berufliche Weiterentwicklung

Nach der Ausbildung zur Tiererzthelferin, orientierte sich die gebürtige Rheinländerin um und absolvierte ihre Pflegeausbildung in Nordrhein-Westfalen.

Seitdem hat sich Frau Pfaff-Degenkolb beruflich konsequent weiterentwickelt. Im Anschluss an ihren Abschluss zur Diplom-Pflegewirtin sammelte sie umfangreiche Erfahrungen als Pflegekraft auf den unterschiedlichsten Gebieten. Ob in der (Neuro-)Chirurgie, Urologie mit OP-Ambulanz, Unfallchirurgie, Kardiologie oder Onkologie in Bochum, Düsseldorf, Idstein oder Wiesbaden – durch jede einzelne Station konnte sie sich weiter qualifizieren und wird dieses Wissen jetzt gebündelt in ihrer neuen Position als Pflegedirektorin der Kerckhoff-Klinik einbringen.

Über die Kerckhoff-Klinik GmbH:

Die Kerckhoff-Klinik ist mit etwa 381 Akut- und 130 Reha-Betten eines der größten Schwerpunktzentren für die Behandlung von Herz-, Lungen-, Gefäß- und Rheumaerkrankungen sowie Transplantations- und Rehabilitationsmedizin in Deutschland mit exzellentem Ruf und internationalem Renommee. Zudem ist die Bad Nauheimer Klinik das Zentrum für thorakale Organtransplantationen (Herz und Lunge) in Hessen. Im Jahr werden rund 15.000 Patienten stationär und 35.000 ambulant versorgt. Als gemeinnützige GmbH und wird sie von der Stiftung William G. Kerckhoff, Herz-, und Rheumazentrum Bad Nauheim getragen. In der Stiftung sind das Land Hessen, die Max-Planck-Gesellschaft, die Stadt Bad Nauheim und die ursprüngliche Kerckhoff-Stiftung vertreten. Seit 2017 ist die Kerckhoff-Klinik Campus der Justus-Liebig-Universität Gießen und beteiligt sich auch an der klinischen Ausbildung der Studierenden an der JLU Gießen. Das Schwerpunktzentrum ist mit 1400 Mitarbeitern einer der größten Arbeitgeber der Stadt Bad Nauheim.

www.kerckhoff-klinik.de

Folgen Sie uns auch auf   

Kerckhoff-Klinik GmbH
Benkestraße 2 - 8
61231 Bad Nauheim
Telefon +49 60 32. 99 60
Telefax +49 60 32. 9 96 23 99
kerckhoff-klinik.de